



Círculo diabólico

Javier Núñez , Loren Tyr (Illustrator)

[Download now](#)

[Read Online ➔](#)

Círculo diabólico

Javier Núñez , Loren Tyr (Illustrator)

Círculo diabólico Javier Núñez , Loren Tyr (Illustrator)

El camino por el que avanzaba era polvoriento y estaba alejado de la civilización. No era la primera vez que lo pisaba. A diferencia de los cuatro desconocidos con los que iba a reunirse en el claro que había un poco más adelante, Jorge sabía que aquello no sería ningún inocente juego esotérico. Guzco era real. Tan real como las historias que se contaban sobre él y su irrefrenable atracción por el miedo.

Círculo diabólico Details

Date : Published May 9th 2016 by Amazon

ISBN :

Author : Javier Núñez , Loren Tyr (Illustrator)

Format : Kindle Edition 36 pages

Genre :

 [Download Círculo diabólico ...pdf](#)

 [Read Online Círculo diabólico ...pdf](#)

Download and Read Free Online Círculo diabólico Javier Núñez , Loren Tyr (Illustrator)

From Reader Review Círculo diabólico for online ebook

Chica Sombra says

Sobra decir que soy fan de Javier Núñez y que lo admiro como persona y como autor, así que no dudo en leer todo lo que publica. Este relato lo regalaba el autor por la compra de su antología, que ya reseñé, así que hace tiempo que lo tenía entre mis lecturas pendientes. Por fin esta mañana me animé a leerlo.

Me he encontrado, para empezar, algo diferente. La trama gira en torno a Jorge, un hombre que va a jugar al "Círculo Diabólico", una especie de ritual convocado a través de Internet al que se apunta la gente que quiere jugar con la muerte y la oscuridad. Cinco personas. Un círculo. Sólo uno de ellos saldrá con vida. Pero, ¿qué pasa cuando te das cuenta de que puedes morir? ¿qué pasa cuando la muerte te acecha y ya no puedes escapar? Javier nos lo cuenta en una ambientación ideal: en el bosque. Allí, nuestros cinco desconocidos tentarán a su destino mientras se sientan en círculo a contar historias de terror.

Tiene 36 páginas, por lo que se lee en un suspiro. Además, tiene ese punto gore y sangriento que tanto me gusta en las historias de terror. La muerte se presenta como algo retorcido y macabro, y Javier nos la describe de forma muy visual, aunque también original. Tengo que reconocer que no es mi relato favorito del autor, pero aun así es bastante ameno. El personaje principal, Jorge, nos muestra lo que es capaz de hacer el ser humano por sobrevivir, por seguir respirando un día más. Aunque no es lo correcto, tendría que verme en su pellejo para saber qué haría yo en su lugar para seguir con vida. Si tenéis veinte minutillos libres, echadle un ojo y me contáis.

Jorge Soto says

No soy muy dado a los relatos cortos ya que por su brevedad siento que a veces quedan algunas cosas al aire, no se profundizan bien en los temas que abarca en fin. En cuanto a este debo admitir que me gustó mucho, desde las primeras páginas me enganche, una mezcla de personajes tan diferentes realizando algo macabro que demostraría su verdadera personalidad, las descripciones tan detalladas de los asesinatos tan salvajes, excelente. Lo único por lo que no le doy 5 estrellas es que me hubiera gustado que el ritual fuera algo más que contar una historia, algo que le diera más sabor vaya, en fin, a pesar de esto, no deja de ser bueno :) gracias al autor por obsequiarlo, más adelante buscare más de tus obras n.n

DΛV·D says

Muy entretenida. Personajes sólidos y bien creados.
Se lee del tirón.

Dayanna Toro says

Es un gran cuento, una historia muy fácil de leer que te atrapa por completo desde el principio. Muchas veces

las historias cortas no logran atraparte tanto porque falta siempre más contexto, pero aquí realmente no hace falta, Javier Núñez te da todos los elementos necesarios para disfrutar de la historia y la llena del suspenso necesario para mantenerte leyendo hasta el final. En realidad una de mis partes favoritas es el final, lo disfrute mucho y me gustaron muchos los personajes, especialmente Jorge y Xena. En definitiva voy a seguir leyendo mas de estas historias.

Beatriz says

Excelente relato, con un hilo conductor muy atractivo y un estilo narrativo que me ha gustado mucho. Normalmente los relatos cortos no son mis preferidos porque tienen el problema inherente de los cuentos: o la historia no alcanza a arrancar o su final es demasiado abrupto. Sin embargo, en este caso, el autor se ha centrado en lo que quiere contar de forma muy efectiva, donde no falta nada y menos aún, la sensación de desasosiego mientras se avanza en la trama.

Felicitaciones Javier!

Patve says

Es como la escena final de una película de terror juvenil ...
Engancha desde el comienzo.

Javir11 says

Me lo he leído en un pis pas.

Relato muy entretenido que va de menos a más y que te deja con un gran sabor de boca.

Por ponerle algún pero, el final se ve venir y sin ser malo ni mucho menos, para mi gusto le quita algo de gracia.

De todas formas lo recomiendo.

PD: Dar las gracias al autor por acercarme en su momento el relato y pedirle disculpas por tardar tanto en leerlo.

PD2: Añado enlace a la reseña en mi blog.

<http://fantasiascifiymuchomas.blogspot.com>...

Karina Vargas says

Círculo diabólico : 3 estrellas.

El Círculo diabólico pudo ser un juego más sobre temas paranormales, una atracción para aquellos adolescentes y jóvenes que sienten curiosidad con estas historias. Jorge conocía esto muy bien y especulaba con la situación. Él estaba seguro de que ninguno de los otros participantes imaginaba que todo eso era real, que allí estaban sorteando su vida y que sólo uno de ellos sobreviviría aquel día. O al menos, eso es lo que pensaba antes de que se inicie el juego y de que Guzco se haga presente.

Se trata de un relato corto, en tercera persona y se lee muy rápido. Está bien redactado, el ritmo de la narración es intermitente, pero lo suficientemente estable como para mantener el suspenso a lo largo de la historia; hay un buen manejo de este. Tal vez al principio es un poco más lento, aunque es comprensible y no afecta la lectura.

Respecto a la trama, considero que tiene una buena premisa. Me hubiese gustado que se desarrollen más algunos aspectos, (view spoiler) pero quizás en un relato breve hay que elegir en qué cosas hacer énfasis y es aceptable.

(view spoiler)

En definitiva, es una buena e interesante idea, bien contada y muy bien escrita. Procuro leer más obras de este autor pronto.

Carmen Maradiaga says

Ocurre a veces, que las lectoras tenemos muchas lecturas pendientes, pero de repente a la hora de escoger una nueva no podemos decidirnos y es entonces cuando buscamos otras alternativas, a mí me pasó eso ayer, entonces decidí buscar una lectura no complicada, corta y que tuviera un ingrediente de terror...y la encontré, la escogí por dos razones: el título y por su autor Javier Nuñez y sé el esmero que él pone al momento de escribir sus obras literarias, es meticuloso, perfeccionista y siempre en busca de la excelencia, y yo valoro mucho eso, significa que él tiene un respeto por el lector y yo sé lo agradezco.

El relato es corto, muy corto gira en torno a cuatro personas que se involucran en un juego diabólico y solo uno tendrá que sobrevivir, la maldad esta latente en este corto relato, a mí me logra encantar el estilo narrativo del autor, su prosa es muy precisa, comprensible y bien elaborada, de forma inmediata y sin más preámbulos te sumerge en la historia...yo tuve esa sensación de miedo y que quede satisfecha con la lectura....al final el autor nos deja con una ilusión de seguir con este tipo de relatos, y queda claro que yo estoy más que apuntada....en algunos días ya estaré lista para leer otro libro de su autoría, que ese si está en lista de mis pendientes se llama "VOLUNTAD". Finalmente manifestar que me gusta mucho su propuesta y si tiene oportunidad de leer a este autor no lo duden ¡háganlo, NO DEFRAUDA!

Patricia says

Excelente relato! Muy bien narrado y logra un muy buen ambiente de suspenso, buenos personajes y escenas

de terror, voy a buscar otras obras del autor!

Vanessa Agez says

Me encantó, leo muchos libros de terror pero no se me había presentado la oportunidad de leer alguno que tuviera que ver con un juego.

Me encantó la capacidad del protagonista y la perspectiva que tenía ante los otros participantes. Gracias por hacerme pasar un buen momento con esta lectura.
